

Cegid lanza en España Cegid Yet, una solución integral de facturación electrónica, conforme a la Orden Ministerial de Verifactu publicada el 28 de octubre

- La nueva solución en España, Cegid Yet, facilita la adaptación a las nuevas leyes "Antifraude" y "Crea y Crece" a través de una plataforma que cubre la gestión de todo el ciclo de vida de la factura electrónica en conformidad con ambas normativas.
- Cegid Yet es compatible con todos los sistemas de facturación, resolviendo la necesidad de cualquier segmento empresarial de implementar la factura electrónica, desde el autónomo hasta la gran empresa.
- La Orden Ministerial, publicada este lunes 28 de octubre, detalla los requisitos para los sistemas informáticos que generan facturas en el territorio estatal.

Madrid, 30 de octubre de 2024 - Cegid, proveedor líder europeo de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, ha anunciado el lanzamiento de su innovadora herramienta de gestión de facturación electrónica, Cegid Yet (Your Electronic Transactions), que responde a todas las obligaciones de la normativa, permitiendo a las empresas adaptarse de manera sencilla a la factura electrónica.

La reciente publicación de la Orden Ministerial sobre Verifactu por parte de la AEAT, el 28 de octubre, ha detallado los requisitos para los sistemas informáticos que generan facturas en el territorio estatal. La cual reafirma que Cegid está completamente preparado para cumplir con estos requerimientos.

Cegid Yet responde a estas demandas legislativas al permitir gestionar todo el ciclo de vida de las facturas emitidas y recibidas, centralizando el proceso y cumpliendo con las normativas fiscales mediante su integración con plataformas de reporte como Verifactu y TicketBAI. Este software está diseñado para transformar el ciclo de vida de las facturas empresariales, desde su emisión hasta su recepción y reporte fiscal, bajo un único sistema.

Una solución para ayudar a las empresas a cumplir las nuevas normativas de forma segura y aumentar la eficiencia administrativa

Con la creciente digitalización, impulsada por normativas como la Ley Crea y Crece y la Ley Antifraude, las empresas en España enfrentan la necesidad de adaptarse a nuevos requisitos fiscales y de facturación electrónica.

Cegid Yet es una herramienta útil e innovadora que ofrece una amplia gama de funcionalidades diseñadas para mejorar la eficiencia operativa y el cumplimiento normativo. Entre sus características se destacan la trazabilidad, almacenamiento seguro y custodia legal de facturas y certificados digitales. Monitorea todos los flujos y estados de las facturas y gestiona electrónicamente los documentos de forma centralizada, permitiendo la firma electrónica de manera segura y confiable.

Además, soporta múltiples formatos estructurados (Facturae, EDI, UBL, EN 16931), asegurando que las facturas se envíen y reciban en el formato adecuado para B2B y B2G. Cabe destacar la automatización de procesos, así como el análisis y los reportes avanzados, que proporcionan herramientas para una mayor agilidad y la toma de decisiones basadas en datos precisos, así como su escalabilidad, permitiendo

adaptar la solución a las necesidades específicas de cada empresa. La solución es compatible con todos los sistemas de facturación, estándares o personalizados, permitiendo a las empresas integrarla fácilmente y cumplir con las normativas.

"En Cegid, entendemos la importancia de la eficiencia y la conformidad en los procesos de negocio. Con Cegid Yet, proporcionamos una solución integral potente, ya probada en otros mercados, que además de cumplir con las normativas vigentes, también mejora significativamente la eficiencia administrativa y competitividad del as empresas. Siendo, ese nuestro principal objetivo: Ayudar a las empresas a ganar cada vez más agilidad y productividad," afirma Fermín Lozano, Director de la unidad de negocio para autónomos, pymes y asesorías de Cegid en España.

Un experto en soluciones de facturación electrónica a nivel mundial

Cegid en España, hasta ahora, ofrecía diversas herramientas para la gestión de la factura electrónica, incluyendo Cegid Firmamed y los módulos de facturación de Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid Diez ERP Despacho, Cegid Ekon, Cegid Sigrid o Cegid XRP Enterprise. Ahora, Cegid Yet está integrado con todos los ERPs de Cegid para ofrecer mayor agilidad, rigor y seguridad.

"Con esta nueva solución, aportamos a las empresas españolas el know-how de casi diez años apoyando la implantación de la facturación electrónica en mercados como Portugal y Cabo Verde, donde Cegid Yet es la herramienta más utilizada para facturación electrónica por las empresas y la administración pública; habiendo procesado ya más de 40 millones de facturas, o lo que es lo mismo, más de 6 millones de euros en factura.", concluye Fermín Lozano.

Además de una obligación legal, la pronta adopción de una solución de facturación electrónica permitirá a las empresas aumentar la eficiencia administrativa, reducir los costes operativos relacionados con la impresión, contribuir a la sostenibilidad medioambiental y ganar más competitividad global.

Más allá de la digitalización: Cegid invierte en formación para ayudar las empresas a adaptarse a la factura electrónica

Además de proporcionar soluciones para la correcta implementación de la factura electrónica, Cegid está llevando a cabo una extensa labor formativa dirigida a empresas y autónomos, con ayuda de sus expertos legales y también representantes de la Autoridad Tributaria y Hacienda para apoyar los empresarios y asesores a resolver cualquier duda relacionada con la implementación de la normativa y que todos los usuarios estén preparados para su entrada en vigor.

Para lograrlo, se han organizados diferentes eventos tanto presenciales como online. En los eventos presenciales, que han tenido lugar en ciudades como Madrid, Valencia, Pamplona o Santander, - con la participación de personalidades de la AEAT y otros expertos - han asistido miles de personas para conocer las novedades legales de Verifactu y Factura electrónica.

Próximamente se lanzará un sitio web informativo, donde estará disponible toda la información sobre Verifactu y Factura Electrónica y las últimas novedades sobre este tema. Esta web también contará con un chatbot inteligente impulsado por IA Generativa, que va a contestar a todas las preguntas y ayudar en esta misión de mantener informados todas las empresas sobre este tema. Asimismo, Cegid ofrece a las empresas un servicio integral que incluye todo el proceso de solicitud de la subvención del Kit Digital, de manera gratuita.

"Desde Cegid hemos estado siempre a la vanguardia en cuanto tecnología y cumplimiento normativo. Por ese motivo, desde hace ya más de dos años, cuando se publicó la Ley Crea & Crece y la Ley Antifraude, hemos trabajado en ofrecer todas las herramientas e información que estuvieran en nuestra mano a nuestros clientes para que aborden esta transición sin complicaciones", señala Fermín Lozano.

Sobre Cegid

Cegid es un proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Ekon, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/;

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Cegid

Laura González Castrillo – PR Manager Spain lgonzalezcastrillo@cegid.com

Harmon Álvaro Troyano

atroyano@harmon.es